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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 　「四つのテスト」

●ゲストの紹介

　　（株）保険プロジェクト 大阪東支店

　　　　 支店長 新谷 香代子様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　　「私を語る」

　　　　　　　　大松 桂右会員　・　松下 和彦会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

11/22　「ＲＡＣ活動計画」

　　　　　　八尾ＲＡＣ会長　児林 成輝様

　　　 「新・私を語る」　村本 順三会員

11/29　「イスラム過激派が

　　　　　　　ポリオ撲滅に与えている影響と役割」

　　　　　　　　大阪中之島ＲＣ 会長 戸田　佳孝様

　今月はロータリー財団月間です。このところは円安

ですが、ご寄付へのご協力をよろしくお願いいたしま

す。

　またクラウドファンディングには300万円近くのご協力

をいただき、ありがとうございました。昨日、台北から帰

国しました。現地では、素晴らしい式典に参加させて

もらいました。わがクラブも、負けないように頑張ってい

きたいと思います。

第2992回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一

会　長　の　時　間



▼3日からの秋のRYLAに、会長ほかで参加いただき

ました。

▼6日に行われたいじめサミットに、山陰副会長ほか

で参加いただきました。

▼6日に行われた台北東ＲＣ60周年記念式典に、会

長ほか計11名で参加しました。

▼安田　知生　会員

　11月はロータリー財団月間です。また11月5日を含

む１週間は、世界インターアクト週間です。

　RI会長メッセージは、中東と北アフリカの平和につい

ての内容です。ロータリーの平和センターが、トルコに

誕生するそうです。

　世界IA週間にちなんでは、IACについて紹介する記

事が掲載されています。

　またRACがグローバル補助金を申請できるようになり

ましたが、大阪東RACが世界で初めて承認されたとの

記事もございます。

　そしてRI委員会合同DEI諮問委員会の委員に宮里

PGが選ばれ、四宮PG夫妻がアーチ・クランフ・ソサエ

ティに入会されました。

▼ロータリー財団委員会・相馬　康人　委員長

　今月はロータリー財団月間です。皆様には寄付金を

お願いしたいと思いますが、現在は＄１＝￥149という

不利なレートで、＄150の目標を達成するには例年よ

り多くの金額が必要となります。

　皆様ご理解をいただき、ご協力をよろしくお願いいた

します。次週に申告用紙を回収し、再来週から集金さ

せていただく予定です。

▼青少年奉仕委員会・浦上　健司　副委員長

　映画「ひとくず」の上映会を、12日に開催します。先

日の理事会で承認いただき、青少年奉仕から10万円

の協賛をいただくことになりました。ありがとうございま

す。当日配布のパンフレットに、八尾ＲＣの協賛広告

を掲載させていただきます。回覧しますので、ご確認く

ださい。

　なお会場はプリズムホールの大ホールですが、協賛

席があります。チケットを用意しておりますので、ご希

望の方はお知らせください。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　クラウドファンディングは5日で終了しました。おかげ

さまで目標を上回る協賛をいただき、ありがとうござい

ました。

　12月2日に17：30～近鉄八尾駅前で、点灯式を行い

ます。その後、RACによる点灯式も行います。引き続き

打ち上げの懇親会も行いますので、出欠の回覧をし

ます。ご参加ください。

▼親睦活動委員会・吉本　憲司　委員長

　忘年家族会を12月13日に、センタラ・グランドホテル

で開催します。出欠を回覧します。

▼国際奉仕委員会・竹中　浩人　委員長

　台北東ＲＣへ11名で訪問してまいりました。ご参加い

ただきました皆様、ありがとうございました。

そ の 他 の 報 告

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介

幹　事　報　告



「グローバル補助金の運用」

▼ロータリー財団委員会・相馬　康人　委員長

　地区ではロータリー財団委員会の資金管理小委員

会を担当しています。八尾ＲＣでは、フィリピンでの補

助金事業が承認されました。本日はグローバル補助

金がどういうものか、ご説明します。

　日頃はロータリー財団にご協力いただき、ありがとう

ございます。会員の皆様には毎年$150の年次寄付に

加え$50のポリオプラス、恒久基金への$30の目標もク

リアしていただいています。ありがとうございます。

　財団補助金について、そもそもロータリー財団とは、

「国際ロータリーの一部」ではありません。ＲＩとは異な

る組織です。財団法人として、米国法人の法人格を

持っています。

　一方のRIは、任意団体です。またロータリーの日本

財団も、法人格を持っています。財団の資金は、日本

財団を介して資金が送られてきます。日本財団がある

おかげで、税金の控除も受けられます。

　年次寄付については３年間、資金を投資にまわして

います。その上で、元本も含めた全額を活用していき

ます。もう一つの恒久基金についても投資はするので

すが、収益のみを支出します。活用法にはDDFやWF

がありますが、DDFは地区補助金やG補助金の地区

分、ポリオプラスにも活用されます。WFはRIがG補助

金などに支出します。

　DG（地区補助金）は地区が審査、決済できます。地

区が財団に一括申請して、資金がおりてくる形です。

　GG（グローバル補助金）に関しては、７つの重点分

野に該当する必要などがあります。また、途上国の支

援のみに限定されます。

　申請した案件に対しては、財団からの質問事項とし

て細かい質問がたくさん寄せられます。それを満たさ

ないと、審査は通りません。G補助金の審査について

は２年ぐらいかかるのが通常で$３万以上、$５万ドル程

度の案件が多いです。

　持続可能性を問われますので、消耗品などには使

用できません。また建築などには認められません。当

地区の活用実績としては、タイが最も多く、ほかにカン

ボジアや台湾などで活用されています。フィリピンでの

案件は、比較的少ないようです。

　事業の内容は疾病予防が圧倒的に多く、病院に検

査機器を贈呈する事業などが多いです。たくさんの方

の命を救える、病院は機器のメンテナンスもしっかりし

ていることなどが影響しているかと思われます。当地区

では大阪大淀ＲＣや大阪アーバンＲＣなどが活用して

います。

　事業内容については効果の持続可能性や透明性、

地域ニーズの調査などが問われます。持続可能性に

ついては、例えてよく言われるように「魚を与えるので

はなく、魚をとる技術を与える」という考えです。また、

継続的な支援も禁止されています。

　当地区では、財団補助金申請のハンドブックなどに

資料がまとめられています。ぜひ参考になさってくださ

い。これからもロータリー財団をご活用ください。

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

▼児林会長　台北東ロータリークラブ60周年行ってき

ました。参加された皆さんおつかれ様でした。本日卓

話、相馬財団委員長、楽しみにしています。財団月間

です。ご寄付よろしくお願い致します。

▼山陰副会長　台北東RC公式訪問ご参加の皆様お

疲れ様でした。相馬康人委員長卓話よろしくお願いし

ます。

▼大槻幹事　台北東RC記念式典出席頂きました会員

の皆様、お疲れ様でした。

▼中川会員　良い事があります様に。例会欠席お詫

び。

▼山本（勝）会員　昨日、台北東RCの60周年祝賀会

を無事終え、帰ってきました。大変喜んで頂きました。

竹中国際奉仕委員長、微に入り細に入り大変お世話

になりました。

▼稲田会員　昨日、台北東RCの60周年公式訪問、お

疲れ様でした。参加された皆様のお陰で楽しく良い旅

行ができました。ありがとうございました。

▼新宮会員　田中さん、先日はお疲れ様でした!! 相

馬委員長、卓話楽しみにしています。

▼澁谷会員　良い事が有りました。

▼長竹会員　児林会長、台北では大変お世話になり

ました。式典でのご挨拶格好良かったです。有難うご

ざいました。

▼吉田会員　早退

▼野村会員　相馬さん、楽しい卓話よろしくお願いし

ます。

▼西村会員　台北東RC公式訪問、山本（勝）団長、竹

中国際奉仕委員長、児林会長、ありがとうございまし

た。とても有意義でした。タイガース、日本一、TV観戦

できませんでした。（泣）

▼小谷会員　久しぶりの雨の中のゴルフは疲れました。

平尾さん、富田さん、新宮さん、お疲れ様でした。

▼富田会員　田中さん、小谷さん、平尾さん、新宮さ

ん、鍋島さん、曽家さん、田中（貴）さん、先日は雨の

中、お疲れ様でした。

▼大熊会員　いつもニコニコありがとうございます。写

真有難う。例会欠席お詫び

▼相馬会員　皆様、財団寄付よろしくお願いします。

▼平尾会員　阪神優勝!! 万歳！万歳！万歳！

▼倉内会員　本日もよろしくお願いします。

▼福村会員　相馬委員長、卓話楽しみにしております。

▼谷口会員　台北東RC公式訪問、大変有意義でした。

会長、竹中委員長、ご参加の皆様、お疲れ様でした。

有難うございました。

▼原田会員　朝晩寒くなってきました。体調管理に気

をつけましょう！

▼竹中会員　台北東RC式典参加の皆様お疲れ様で

した。ステキな3日間でした。相馬財団委員長、卓話よ

ろしくお願いします。勉強させていただきます。ちょっ

とよいことがありました。

▼倉角（弥）会員　2泊3日の秋のライラ、受講生60名、

ロータリアン258名のご登録で無事大盛況で終了致し

ました。ありがとうございました。

▼出口会員　よいことがありました。

▼児林（健）会員　台北東RCの周年にご参加いただ

きました皆様、ありがとう御座いました。児林会長、山

本勝彦団長、おつかれ様でした。大変すばらしい式

典でした！よいことがありました。

▼安田会員　38年振りのアレのアレおめでとうござい

ます。

▼台北東RC訪問団一同　11/5～11/7台北東RC60周

年記念式典に出席して参りました。素晴らしい親睦と

キズナを深める事が出来ました。訪問団の皆様、おつ

かれ様で御座いました。

■ 出席報告

月日

10/25

11/1

11/8

会員数

62

61

61

出席

42

47

38

うち出席規定
適用免除者

9

9

8

メーク
アップ

2

出席率

75.00％

83.93％

69.09％

確定
出席率

78.57％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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